

Les États-Unis et la Russie dialoguent sur le conflit en Syrie



Washington, 6 mai (RHC)- Le secrétaire d'état étasunien, Rex Tillerson, a conversé par téléphone avec le ministre russe des affaires étrangères Sergueï Lavrov sur les efforts pour résoudre le conflit syrien.

Selon un communiqué diffusé par le Département d'état, Rex Tillerson espère que les conversations reprendront avec le ministère des affaires étrangères de la Russie.

« Ces dialogues -souligne le texte- permettront de discuter des fonctions des deux pays à l'heure de réduire l'intensité du conflit et d'appuyer les conversations à Genève pour impulser une solution politique dans ce pays arabe.

La conversation téléphonique entre les ministres des affaires étrangères a eu lieu un jour après que des représentants de la Russie, de l'Iran et de la Turquie aient signé au Kazakhstan un mémorandum pour créer quatre zones de détente en Syrie.



Radio Habana Cuba